

L'iguane mange l'escargot

UN jour l'escargot était couché sur le palmier en train de passer le temps à ne rien faire. Un moment après, l'iguane arrive affamé, mais ne voulant pas attaquer l'escargot directement, il cherche un prétexte.

— Mon cher oncle l'escargot, je crois que tu prends sans doute ma place habituelle, car c'est ici que je me chauffe au soleil.

L'escargot ne dit rien, se déplace et va se réfugier sur une feuille verte. Cinq minutes après, Monsieur Iguane, s'étant de nouveau approché, dit à l'escargot :

— Veux-tu me laisser encore cette place, je voudrais faire quelque chose.

L'escargot, toujours patient, sans objection, va encore s'installer sur un petit acacia. Le seigneur Iguane arrive encore et sollicite la place. L'escargot se dérange pour la troisième fois et regagne sa première place. L'iguane se dit que le moment est propice et déclare à l'escargot :

— Mon cher oncle, c'est pourtant ma place préférée que tu viens encore de me prendre.

Alors l'escargot ne peut retenir cette exclamation :

— Tu es vraiment drôle et embêtant, voilà plus de cinq fois que tu me fais quitter mes endroits préférés sous divers prétextes ; cette fois-ci, je ne bouge plus.

Alors le seigneur Iguane a profité de l'occasion et a dévoré l'escargot.

La raison du plus fort est toujours la meilleure.